

美術部

●部員数
25人



自由で明るくにぎやかな雰囲気、笑顔が絶えない、とても楽しい部活です。デッサンや、みんなで決めたテーマで月に1度のイラストコンテストなどを行っています。入部待ってます。



女子バスケットボール部

●部員数
17人



あいさつがしっかりでき、学年問わず仲がいい部活です。バスケットボールは団体競技のため、全員が勝利を目指して気持ちを一つにする楽しさとやりがいがあります。きついことも時にはありますが、友だちがたくさんできます。



吹奏楽部

●部員数
32人



一人でやるより、たくさんの音が合わさることで味わえる楽しさがあります。先輩が優しく教えますので、初心者でもどんどん上達します。ぜひ、一緒に音楽を楽しみましょう。



3月30日の「ふれあい演奏会」(20ページ参照)にも、ぜひお越しください♪

眠っている管楽器 譲ってください



吹奏楽部からお願いです。ご自宅などに、もう使わない吹奏楽器をお持ちの方、よろしかったら、私たちにお譲りいただけませんか？ 譲ってくださる方は、鳩山中学校(☎296-1244)までご連絡ください。よろしくお祈りします！

男子バスケットボール部

●部員数
19人



学年に関係なく、和気あいあいとしながらも、ピシッとした雰囲気練習に取り組み、技術も向上できます。チームプレーが決まったときの喜びは最高です。未経験者の多い部ですので、初心者でも大丈夫です。



卓球部

●部員数
14人



みんなが楽しく部活に取り組んでいます。卓球の個人戦は、自分で考えてプレーできる自由度があります。一見ゆるやかなスポーツですが、体勢をキープしたりする筋力が必要で、そのやりがいもあります。初心者でも大歓迎です。



楽しむ！ 伸びる！ わくわく♪ 部活ライフ

鳩中

テニス部

●部員数
12人



みんなが仲良しで明るく、応援の声出しもしっかりしています。初心者が多いですが、練習にも積極的に取り組み、大会で入賞できる子もいます。テニスは頭を使うスポーツですが、自分の思い通りのプレーができたときは最高です。



剣道部

●部員数
8人



礼に始まり礼に終わる剣道は、礼儀が学べます。未経験者でも稽古を積み強くなれます。中学校から剣道を始めた部員も多くいます。試合に勝つことや審査会での昇級の喜びは格別です。ぜひいっしょに味わいましょう。



ソフトボール部

●部員数
11人



初心者が多いですが、先輩・後輩関係なく仲が良く、試合中も声がよく出る、元気のある部です。チームプレーに必要な一体感の良さが自慢です。試合で逆転勝ちしたときの喜びは最高です。未経験者歓迎！お待ちしております。



サッカー部

●部員数
17人



元気で明るく、楽しい部活です。お互いの意見を言い合いながらも、信頼関係を大事にしています。初心者でも先輩が優しく教えます。試合の機会も多いので、ぜひ、一緒にサッカーの楽しさを味わいましょう。



野球部

●部員数
10人



年齢差による壁が少なく、すぐになじめる雰囲気が自慢です。全員で協力し合い、初心者も経験者も楽しめます。緊張する公式戦でミスなく試合に勝った時は、自分たちの成長を感じることができ、とても達成感があります。



新たな自分に出会う

現在、少子化の影響で、多くの学校でいくつかの部が廃部となり、生徒たちの選択肢も少なくなっています。しかし、チャレンジすることで気づくことや、続けることで得られる達成感、今も昔も変わっていません。部活を楽しむながら、少しずつ上達することは、生徒と先生がともに感じられる喜びであり、やりがいでもあります。

仲間と伸ばす「自主性」

部活動では、生徒の「自主性」を大事にしています。練習メニューやコンテストのテーマなど、生徒自身に考える機会が多く与えられています。

この「自主性」は、「鳩山町教育振興基本計画」の基本方針に含まれる「自立」の基礎となる部分です。また、部活動の休養日をどのように過ごすかを考える上でも、必要な要素となります。

鳩山中学校では、「自ら学び心豊かにたくましく」を教育目標としています。今後も、町教育委員会では、生徒たちが、授業や学校生活、部活動などを通して、こうした目標を達成できるようにバックアップしていきます。